
Asamblea General Extraordinaria. 24-2-24 

2. Información de la Junta Directiva sobre proyectos. 

Paso a desglosarles sumariamente los proyectos e iniciativas en marcha, o en estudio, en las 

diferentes áreas de gestión de la entidad: 

2.1. En el área Social: 

Continuidad en el capítulo de conferencias. 

Aumento de la actividad y dinamizaciones en Jolas-txiki. Revisión del régimen de cumpleaños 

infantiles. 

Estudio del horario continuado en temporada de verano. 

Nuevo Ciclo de conciertos en los Plátanos durante los sábados de verano. 

Habilitación del nuevo cerramiento de la terraza de la piscina para eventos sociales y uso 

hostelero de eventos deportivos. 

Definición y proyecto de alquiler de espacios para eventos particulares. 

Implementación de la ordenación de espacios en el área social y de hostelería. 

En hostelería está en marcha la renovación de la Carta, se ha actualizado la barra de pinchos, se 

han renovado las opciones para las comuniones de este año, y se han implementado dos 

formatos de menú adicionales, con cachopos y alubias como argumento principal. 

2.2. En materia orgánica e institucional: 

Abrimos proceso de trabajo y estudio para actualización de Régimen Interior del Club y 

Estatutos, con diferentes modificaciones, que confiamos serán propuestas a esta Asamblea en 

el mes de noviembre.  

Hemos seleccionado empresa y nuevo software para una gestión integral del Club, que se 

implementará por módulos a lo largo de 2024, y nos permitirá, una vez completado, un acceso 

y análisis más eficaz de los datos, una mejor regulación del acceso a las instalaciones y control 

del aforo, control de costes y facturación en hostelería, la comunicación de recibos o giros 

bancarios, ahorros de tiempo y gestión en las áreas de contabilidad y administración, así como 

un control presupuestario global.  

La semana que viene será aprobada la adaptación de un Plan de Protección al Menor, de 

obligada implementación en el club.  

Se ha gestionado el archivo relativo a delitos sexuales que exige el Ministerio de Justicia.  

Está en marcha un proceso de recogida de datos relativos a la implementación de la también 

obligatoria gestión de Compliance.  

Se ha puesto en marcha el canal de denuncia del Club para la gestión anónima de hechos 

susceptibles de ser considerados en el ámbito penal.  

En lo relativo a los infinitos planes de control y calidad que las diferentes administraciones nos 

obligan a desarrollar, estamos también sujetos a diferentes formaciones del personal, que ya se 

han empezado a llevar a cabo con su correspondiente inversión de tiempo y de recursos 

económicos.   



Está en marcha un Plan de patrocinios y búsqueda de ingresos, propuesto por la gerencia, para 

desarrollar en 4 fases. Nos encontramos en la segunda fase, consistente en la aprobación por 

parte de la JD de los activos identificados susceptibles de “venta”. Forma parte de este Plan un 

proyecto de gestión de Club de Empresas, que se encuentra en estadio de presentación a la JD. 

Estamos estudiando los precios de usos deportivos y servicios, alguno de los cuales está sin 

actualizar desde hace muchos años, y cuyos costes asociados puedan estar muy por encima del 

precio.  

2.3. En materia deportiva: 

El perfil laboral de la nueva gerencia viene a cubrir la necesidad, entre otros aspectos, de una 
dirección deportiva que quedó vacante con la salida de Álvaro Matador en 2023. 

Esta en su último estadio de decisión el proceso de renovación de la indumentaria deportiva de 
las escuelas, las equipaciones oficiales de los equipos de competición del Club, así como de los 
monitores y profesores de las distintas secciones. La implementación de la nueva equipación se 
llevará a cabo en el mes de septiembre, a la finalización del actual convenio. La marca escogida 
para los próximos 4 años es Adidas. El coste de la equipación básica de las escuelas será 
independiente del coste de la formación reglada. La uniformidad de escuelas y equipos será 
obligatoria, como hasta la fecha. Será obligatoria una primera adquisición de este paquete 
básico compuesto de polo, pantalón o falda, y sudadera. No será ya obligatoria la reposición 
completa del pack cada 2 años. Cada alumno será libre de reponer aquello que necesite para 
mantenerse uniformado. Otros materiales oficiales de la marca podrán también ser adquiridos 
voluntariamente.  

En el capítulo de las competiciones, además de aquellas que recurrentemente albergamos en el 
Club todos los años, en este 2024 vamos a ser la sede de 2 Ctos. De España de Hockey Hierba. El 
Cto. Master +40 masculino y femenino, y el Cto. De España de Hockey Plus. En la sección de 
padel albergaremos también el Cto. De España de Veteranos +55 Masc y +50 Fem, Un año más, 
en 2024, albergaremos diferentes campeonatos y eventos de menores en todas las modalidades 
deportivas. Para los 2 Ctos. De España de Hockey Hierba contaremos con el apoyo de Fadura, y 
en el caso del Cto. De España de Padel, contaremos con el apoyo de la empresa Padel Bai, en 
Derio. Las cuatro secciones del Club están colaborando en la creación de un proyecto de 
formación en valores, de la mano de Dale Candela, dirigido a todos los menores del Club 
implicados en las escuelas, que se desarrollará a lo largo de la temporada 24-25. En lo relativo a 
formación de nuestros profesionales y monitores, se ha establecido un plan de ayudas 
económicas y/o financiación, según el caso, para la consecución de titulaciones oficiales. Ha 
arrancado la formación y atención deportiva a dos socios con necesidades especiales, y 
confiamos en poder abarcar a todos los interesados paulatinamente. 

Es reseñable el aumento de la actividad deportiva y competitiva de las 4 áreas del Club, de 
acuerdo a los objetivos de trabajo que nos marcamos. De acuerdo a nuestros preceptos 
estatutarios que nos invitan al fomento y apoyo de la actividad física, tratamos de acercar el 
deporte a quien no lo practica, mejorar las condiciones en el Club de los que ya lo hacen, y 
fomentar la práctica y la competición en todas las edades, especialmente con nuestros menores. 
Este fomento ha de permitirnos contar con ellos en el Club hasta la mayor edad posible, y 
aprovechar esas etapas para su formación en salud y valores, a través del deporte, y las 
amistades. Para alcanzar estos objetivos nos propusimos la mejora de las instalaciones 
deportivas del club, reto complejo por las características de nuestras instalaciones, pero que 
estamos empeñados en alcanzar de la forma más integral posible.  

Me permito dedicarle unas líneas adicionales al Cto. De España de Hockey Plus que se celebrará 
en el Club el último fin de semana de Septiembre. Hockey Plus es la denominación oficial de una 



disciplina practicada por jugadores con una discapacidad reconocida de, al menos, un 33 %. Es 
la segunda edición de este Cto. De España. El año pasado se llevó a cabo en el RCPB. Los 16 
equipos que nos visitaran en septiembre, procedentes de toda España, están formados por 
miembros de clubes, talleres ocupacionales y asociaciones de apoyo. El equipo anfitrión en esta 
oportunidad será el Getxo Hockey, con varios socios del Club. El Getxo Hockey entrena en Fadura 
con el apoyo de la Federación Vizcaína de Hockey, el Ayuntamiento, apoyo privado y, sobre todo, 
el de la Fundación Síndrome de Down. La organización de esta prueba para Jolaseta conlleva la 
asunción de gastos de alojamiento y manutención de todos los equipos visitantes durante el fin 
de semana. Además de este coste intrínseco, nos hemos planteado el objetivo de conseguir que 
esta edición sea para todos nuestros invitados, cerca de 200 personas, una experiencia de 
recuerdo imborrable. 

Para alcanzar estos objetivos y cubrir todo el presupuesto, pondremos en marcha en los 
próximos meses una gestión dirigida a nuestros socios para la búsqueda y captación de 
mecenazgo, en cantidades económicas asumibles, que nos ayuden a completar el presupuesto, 
junto a las subvenciones y patrocinios de la prueba. 

2.4. En materia de instalaciones e inversiones 

Señalar que en el ejercicio 22-23 (en la práctica el año 2023) hemos invertido un importe de 

743.000€. Este es el importe abonado, iva incluido, por las siguientes actualizaciones de las 

instalaciones: 

 

En el ejercicio en curso la inversión realizada hasta la fecha asciende a 552.496€. Este es el 

importe ejecutado, IVA incluido, hasta la fecha en las siguientes actualizaciones: 

IMPERMEABILIZACIÓN EDIFICIO VESTUARIOS PISCINA 

SUSTITUCIÓN TARIMA DE TERRAZA PISCINA 

INSTALACION DE PANELES FOTOVOLTAICOS EN TRES UBICACIONES 

LONAS MICROPERFORADAS PADEL 3-4-7 

TERRAZA ACRISTALADA BAR PISCINA en ejecución, pagos parciales 

Riego automático césped piscina en ejecución, pagos parciales 

AMPLIACION SALA Y MAQUINAS GIMNASIO 

REMATES METALICOS TERRAZA PISCINA 

SUSTITUCION TECHOS URALITAS PATINES VIEJA Y ALMACEN HOSTELERIA 

RESUMEN INVERSIONES 2023

Nombre 

corto Denominacion Ejecutado c/iva Adjudicatario

Subtotales -  €                 

11 Vestuario patines REFORMA DE VESTUARIOS EN PABELLON PATINES 159.208,69 €   ARC MODEL

16b demolicion P3-4 DEMOLICIÓN PISTAS PADEL P3-P4 98.560,55 €     AZKAYO

2 Jolastxiki JOLASTXIKI. RENOVACION TEJADO, VENTANAS Y FACHADA 85.637,85 €     Lurtxori

1 Vestuario personal NUEVOS VESTUARIOS DE PERSONAL EN EDIFICIO MANTENIMIENTO 84.284,58 €     Lurtxori

16 pistas padel RENOVACIÓN DE PISTAS DE PADEL 3-4-7 80.586,00 €     PADEL TECHNOLOGY

19 Pistas tenis RENOVACION PISTAS DE TENIS P1 + SC 4-5-6 + ILUMINACION LED 77.004,48 €     CELABASA+BLANCO

3 Valla patines SUSTITUCIÓN VALLA PATINES EN PABELLON 42.985,25 €     TP Sport

21 Salon ingles RENOVACIÓN SALÓN INGLES 17.767,89 €     VARIOS GREMIOS

22 Humos cocina EXTRACCION HUMOS EN COCINA PRINCIPAL+SENSORES DE GAS 16.102,68 €     KLIMBER

9 Colectores varios REPARACIÓN COLECTORES EN VARIAS ZONAS 14.428,77 €     PRIORSA

7 Muro Acacias Proy PROYECTO MURO CALLE ACACIAS 13.805,00 €     ARQUITECTUR

20 Filtro arena SUSTITUCIÓN FILTRO ARENA DE PISCINA 13.596,29 €     REYMAN

4 Porton entrada SUSTITUCION PORTON DE ENTRADA AL RCJ. ENTRADA PRINCIPAL 11.174,35 €     URALDE

6 Tenis SC alternativ ESTUDIO ALTERNATIVAS CERRAMIENTO OESTE TENIS SEMICUBIERTAS 10.890,00 €     TRION

14 Auditoria Energet AUDITORIA ENERGÉTICA Y LEVANTAMIENTO DE PLANOS DE INSTALACIONES ELECTRICAS10.599,60 €     GREENLOFT

15 Puertas cristal NUEVA ESTRUCTURA Y PUERTAS DE URNA DE CRISTAL +CAFETERIA 6.468,24 €        TESLA



RENOVACION CUBIERTA PADEL 1-2 (temporal noviembre) 

 

El presupuesto de las inversiones previstas para este ejercicio (o en función de la ejecución, para 

el año natural en curso) ascienden a 442.000€, iva incluido, para las intervenciones siguientes: 

OBRA MURO CALLE ACACIAS (demolición y nueva construcción) 

OBRA CERRAMIENTO LATERAL OESTE TENIS SEMICUBIERTAS 

Nuevos tornos de acceso al Club 

Transformador nuevo con corriente a 220 y 380v 

Corrección deficiencias en cuadros baja tensión 

SUSTITUCIÓN FILTRO ARENA DE PISCINA (2/3 y 3/3) 

 

Adicionalmente, pero aun sin presupuesto estimado, y con una posible previsión enfocada ya 

de cara al siguiente ejercicio 24-25, priorizamos las siguientes intervenciones: 

RENOVACION VESTUARIOS GENERALES, al término de la temporada 
piscina 

RENOVACION PISTAS TENIS 1-2-3 INDOOR, verano 24 o posponer 1 año 

RENOVACION TOTAL CUBIERTA DE PADEL 1-2 

RENOVACION CUBRICION PISTAS DE TENIS SEMICUBIERTA 

RENOVACION CALDERAS DE CALEFACCION, VARIABLES AEROTERMICAS 

ACTUALIZACIONES HOSTELERIA, ACCESO MERCANCIAS 

ACTUALIZACION BAÑOS SOCIOS BUHO 

 ACTUALIZACION DE MEDIOS Y USOS EN LA ANTIGUA PISTA DE PATINES 

Todas las intervenciones señaladas anteriormente son identificadas como conservación, 

actualización, o mejora, de las actuales instalaciones. 

En relación al planteamiento en inversiones que supongan para el Club un potencial crecimiento 

en servicios deportivos, queremos trasladarles que esta Junta Directiva, ha estimado oportuno,  

priorizar la consecución de vestuarios suficientes para atender la actividad ordinaria del Club y 

salas polivalentes para las diferentes variantes de Actividades dirigidas, sobre la consecución de 

cubrición del vaso de la piscina y el conjunto de actuaciones accesorias necesarias para contar 

con una piscina cubierta con uso los 12 meses del año. 

Recopiladas opiniones y preferencias de los socios, actualizados costes, mantenimientos, 

valorados los aspectos sociales y deportivos, y las prácticas y actividades propias del Club, hemos 

priorizado la cobertura de las necesidades señaladas, generadas por la actividad deportiva actual 

del Club, y los déficits existentes en la misma.   

En este sentido vamos a dar comienzo al estudio de las posibles alternativas en nuestro 

perímetro para la consecución de esta prioridad: vestuarios y salas polivalentes para actividades 

dirigidas y las variables que nos puedan permitir mejoras en materia de gimnasio y espacio de 

almacenaje de material deportivo. 

En este proceso iremos informando de los avances que se produzcan y someteremos a la 

aprobación de esta Asamblea las decisiones que impliquen una relevancia económica, deportiva 

o social.  

Y es el siguiente punto del Orden del Día uno de esos hitos de relevancia: la admisión de un 

máximo de 10 familias en este ejercicio.  


